

## REALITE VIRTUELLE : Coterev et Realyz proposent l'immersion 3D aux entreprises

La société [REALYZ](http://www.realyz.com) (siège à Louverné) a initié un nouveau partenariat avec [COTEREV](http://www.coterev.fr), basée en Isère, TPE spécialisée dans le conseil technique en réalité virtuelle avec laquelle elle collabore depuis plusieurs années. Les deux entreprises vont installer à Saint-Quentin-Fallavier une plateforme de réalité augmentée qui permettra aux professionnels de préparer leurs projets. Coterev sera chargée de leur présenter les solutions techniques. Si les clients, qui vont pouvoir mesurer de l'intérêt immédiat de l'immersion 3D en matière d'architecture, de formation, d'ergonomie de poste de travail ou encore de maintenance, sont séduits, la plateforme nord-iséroise pourrait, à terme, accueillir trois ingénieurs et deux commerciaux. [www.realyz.com](http://www.realyz.com) / [www.coterev.fr](http://www.coterev.fr)